## Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)

Pressemitteilung



## Was muss sich beim Klimaschutz und bei der Energiewende verändern?

Hermann Scheer nannte seinen Film zur Energiewende "Die 4. Revolution". Der Begriff "Revolution" ist angemessen, denn viele Experten schätzen diese Herausforderung vergleichbar mit der Wiedervereinigung Deutschlands ein. Weltweit könnte die Klimakonferenz im Dezember 2015 in Paris einen Durchbruch gebracht haben.

Die **Naturfreunde Hochstadt** haben den Energieexperten **Wolfgang Thiel** eingeladen, um mit ihm dieses, für unsere Gesellschaft so wichtige Thema zu diskutieren. Der Referent wird in seinem Vortrag die folgenden 7 Veränderungen zum Klimaschutz und zur Energiewende behandeln. Schwerpunkt wird dabei die Energiewende im Strombereich sein.

- O Von der globalen Erderwärmung zum Klimaschutz
- O Von nuklearen und fossilen zu regenerativen Energieträgern
- o Vom nachfragenden zum anbietenden Strommarkt
- o Von kurzfristigen Zwischenspeichern zu großen vernetzten "Erntespeichern"
- o Vom anonymen Verbraucher zum kooperativen Energiesystem
- O Von der 380 kV-Einspeisung zur Einspeisung auf allen Spannungsebenen
- Von wenigen großen Energieversorgern zu vielen privaten und kommunalen Energie-Unternehmen

Wann: Freitag, den 09.06.2017 um 19:30 Uhr Wo: Hochstadt, Hauptstr. 70, Naturfreundehaus

Thema: Was muss sich beim Klimaschutz und bei der Energiewende verändern?

Referent: Wolfgang Thiel, Vorsitzender der Initiative Südpfalz-Energie e.V.

Veranstalter: Naturfreunde Hochstadt

"Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind", so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite <u>www.i-suedpfalz-energie.de</u> können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

gez. Wolfgang Thiel Vorsitzender

Hergersweiler, 29.09.2017